Sieben musikalische Tausendsassas

KONZERT Die "7gscheitn" spielen am Samstag einen volksmusikalischen Gottesdienst. Der Auftritt ist Teil ihres Jubiläumsprogramms.

REGENSTAUF. Als fünfte Veranstaltung

im Jubiläumsjahr musizieren die "7gscheitn" am Samstag in Regenstauf. Seit 20 Jahren sind die "7gscheitn" schon unterwegs - hauptsächlich in und um Regensburg, aber auch oberpfalz- und bayernweit. Im Mai wurde ihnen der Volksmusikpreis Hanns-Seidl-Stiftung in Wildbad-Kreuth für ihre Verdienste rund um die traditionelle Volksmusik. Volkslied und Volkstanz verliehen (die MZ berichtete).

Ihr Jubiläum feiern die "7gscheitn" mit sieben verschiedenen öffentlichen Veranstaltungen in ihren sieben Heimatgemeinden rund um Regensburg: Steinsberg, Zeitlarn, Pentling, Eilsbrunn, Wenzenbach, Wiesent und eben Regenstauf. Hier lebt der Gymnasiallehrer Andreas Zwicknagl, der als Gründungsmitglied die Gruppe mit aus der Taufe gehoben hat. Er spielt Klarinette und Akkordeon schreibt die Noten. Als musikalischer Tausendsassa spielt er bei weiteren Gruppen Kontrabass, Kirchenorgel und Hackbrett, Seine Tanzkurse, die er seit vielen Jahren im Regensburger



Seit 20 Jahren im Geschäft: die "7gscheitn"

SITZWEIL

- > Ab 19.30 Uhr treffen sich Musiker und Besucher zur Sitzweil im Pfarrheim Regenstauf.
- > Auf dem Programm stehen fetzige Volksmusik, aber auch staade Stückeln. einfache und gar nicht so einfache Zwiefache, lustige Couplets und bairische Lieder zum Zuhören und Mitsingen.
- > Musikalische Gäste sind die in Regenstauf bestens bekannte Stub'nmusi

d'Wolpertinger Regensburg, die zu Begeisterungsstürmen hinreißende Nachwuchsformation iBlosn, der Coupletsänger Franz Maier aus Zeitlarn und natürlich die 7gscheitn. Zu späterer Stunde darf auch getanzt werden.

> Der Eintritt ist frei. Für Getränke ist gesorgt. Brotzeit bitte selber mitbringen. Platzreservierung ist möglich bei Zwicknagl, Tel. (0 94 02) 9 39 81 00.

Land gibt, werden immer gerne besucht. Außerdem ist er Geschäftsführer der Oberpfälzer Volksmusikfreunde. Die Regenstaufer sind am Samstag herzlich zum volksmusikalischen Gottesdienst mit Andreas Dengler und den "7gscheitn" in der St.-Jakobus-Kirche eingeladen. Los geht's um 18 Uhr.

→ Infos unter: www.die-7gscheitn.de